

## Cine Forum en los Salones Parroquiales

Autor Alberto Martínez  
domingo, 13 de febrero de 2011  
Modificado el domingo, 13 de febrero de 2011

Hoy a las 18:00 en los salones parroquiales habrá Cine Forum dirigido por nuestro párroco Don Jose Luis Barrera y la película que se proyectará será "DE DIOS Y HOMBRES".

La cual versa sobre: Un monasterio en las montañas del Magreb en los años noventa. Ocho monjes cistercienses viven en perfecta armonía con la población musulmana. Un grupo de fundamentalistas islámicos asesina a un equipo de trabajadores extranjeros y el pánico se apodera de la región. El ejército ofrece protección a los monjes, pero estos la rechazan. ¿Qué deben hacer? ¿Irse, quedarse? A pesar de la creciente amenaza, empiezan a darse cuenta de que no tienen elección y deben quedarse, pase lo que pase. La película se basa a grandes rasgos en la vida de los monjes cistercienses del Tibhirine, en Argelia, desde el año 1993 hasta su secuestro en 1996.